



Salma Luévano Luna (Diputada – Morena)

Entrevista con Liliana Sosa

“Ociel y yo tenemos una amistad de años, una amistad también dentro de lo laboral, él era parte de ese equipo que tengo jurídico, y esto, a lo largo de los años se hizo una hermandad, una hermandad en el cual nuestros sueños, nuestras ilusiones eran trabajar por nuestra población, por los derechos humanos, por la dignidad de nuestra gente y, por eso, empezamos a trabajar el tema de los litigios estratégicos.

“En el caso de Ociel, cuando él empezó a visibilizar su identidad como no binarie, pero también de la mano, he señalado y seguiré señalando a este grupo criminal, un grupo criminal en el cual está involucrado el fiscal de Aguascalientes está involucrada la senadora Martha Márquez, un excolaborador del Tribunal Estatal Electoral, licenciado Edgar, y el fiscal electoral estatal”.